

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Weihnachtsrock im Prater

Laut statt still: Der Wintermarkt am Riesenradplatz beginnt am Samstag.

Wien. (red) Gerade rechtzeitig zum Kälteeinbruch öffnet der Wintermarkt am Riesenradplatz seine Pforten. Zwischen Riesenrad und Madam Tussauds sorgen zahlreiche Standln mit Punsch und Schmankerln für das leibliche Wohl. Doch statt mit den üblichen Weihnachtsliedern wartet der Markt getreu seinem alljährlichen Motto - „Der Prater rockt“ - mit Rock und Pop zur Adventzeit auf.

Am Samstag eröffnet das Popduo Niddl&Band den Konzertreigen, bei dem jeden Donnerstag, Freitag und Samstag ab 19 Uhr Livemusik geboten wird. Zu den Highlights gehören Harry Ahamer (26. November), Austropop 3-stimmig (27. November), Aminata & Wolfo (28. Dezember) Ronja (3. Dezember) und Der Fux feat. SymPartie feat. Dr. SüdBahn (4. Dezember). Die 2003 gegründete Gruppe Austropop 3-stimmig hat sich mittlerweile zur Partyband in Wien und Umgebung etabliert. Lieder von STS, Wolfgang Ambros, Georg Danzer, Reinhard Fendrich, A3 oder Kurt Ostbahn stehen am Programm.

Höllisch schaurig wird es am 29. November, wenn die Ybbstaler Schluchtenteufel ab 17 Uhr die Schaulustigen mit ihrem Perchtenlauf das Fürchten lehren. Perchten, so sagt man, vertreiben gegen Jahresende die bösen Geister.

Reise mit dem Winterzug oder Adventure Tour

Kinder und jung Gebliebene können mit dem beheizten Winterzug eine Reise durch den winterlichen Prater vorbei an den Karussellen, dem Geisterschloss und dem Riesenrad unternehmen. Oder man schließt sich der Adventure Tour an und versucht, Zebras, Löwen und Einhörner zu erspähen. Daneben können die gewohnten Praterattraktionen besucht werden: Höhenflüge mit dem Kettenkarussell, Autodrom, ein Besuch bei

den Stars von Madame Tussauds, die chinesische Mauer im 5D Kino erleben oder im Flyboard über die Dächer Wiens fliegen. Oder bei einer romantischen Fahrt mit dem Riesenrad ganz Wien überblicken.

Der Coca-Cola-Weihnachtsstruck macht ebenfalls Station am Wintermarkt. Der riesige Truck, bestückt mit 379 Meter Lichtschläuchen, tourt in diesem Jahr auch heuer wieder durch ganz Österreich und macht am 5., 6., 19. und 20. Dezember am Riesenradplatz im Prater Halt.

Auch zum Jahreswechsel bietet der Wintermarkt im Prater ein ausgelassenes Programm: Angekündigt ist ein umfangreiches Musikprogramm und ein Musikfeuerwerk am Riesenradplatz, mit dem das Jubiläumsjahr „250 Jahre Wiener Prater“ gebührend begrüßt wird.

Vergangenes Jahr verzeichnete der Wintermarkt am Riesenradplatz zu Silvester circa 10.000 Besucher. Insgesamt statteten circa 100.000 Gäste dem Markt einen Besuch ab.

Wintermarkt am Riesenradplatz

Mo bis Fr: 12 bis 22 Uhr
Sa/So und Feiertag: 11 bis 22 Uhr
24. Dezember 2015: 12 bis 16 Uhr
31. Dezember/1. Jänner: 12 bis 2 Uhr

Mehr Infos unter: www.wintermarkt.at

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: Prater-Wien GmbH